

TERLIBAT KASUS KORUPSI

Mantan Anggota DPRD Serahkan Diri ke Kejari Kab. Tangerang

TANGERANG (IM) - Terlibat kasus korupsi pengadaan mobil operasional desa, Mantan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPRD) Kabupaten Tangerang, Sholeh Afif serahkan diri ke Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Tangerang.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang, Nova Elida Siragih mengatakan, setelah sempat menghilang ketika hendak dijemput paksa, akhirnya tersangka Sholeh Afif telah menyerahkan dirinya kepada Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang.

“Alhamdulillah, ini merupakan bagian itikad baik dari tersangka, siang ini dirinya telah datang dan menyerahkan diri,” kata Kajari Kabupaten Tangerang, Nova Elida Siragih, Rabu (22/6).

Namun, saat hendak dibawa ke Rutan Kelas I Serang, tersangka sempat menolak dan hanya mau ditahan di Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang.

Setelah dibujuk oleh tim kuasa hukum dan pihak Kejaksaan akhirnya tersangka menurut untuk dibawa ke Rutan Kelas I Serang.

“Tersangka akan langsung dibawa ke Rutan Kelas I Serang,” pungkasnya. ● pp

Puluhan Ekor Sapi di Tangsel Terjangkit PMK

TANGSEL (IM) - Sebanyak 35 ekor hewan ternak di wilayah Tangerang Selatan (Tangsel), Banten terjangkit penyakit mulut dan kuku (PMK). Angka tersebut merupakan akumulasi dua bulan terakhir.

“Per 22 Juni 2022 posisi hewan buat kurban dari sekitar 4.800 ekor sapi yang sudah kita pantau, yang terkena PMK ada sekitar 35 ekor. Data dari Mei sampai Juni ini,” kata Kepala Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Peternakan (DKP3) Tangsel, Yepi Suherman, Rabu (22/6).

Yepi berujar, sebanyak 10 ekor di antaranya sudah dalam kondisi sembuh, sementara selebihnya masih dalam proses pengobatan. Dia memastikan akan melakukan pengecekan rutin ke titik-titik lapak hewan kurban untuk memantau kondisi kesehatan hewan ternak.

“Untuk memantau setiap lapak kami secara berkala di Dinas Ketapang (Ketahanan Pangan) dengan dokter hewannya, per 2 hari sekali mengecek lapak-lapak yang ada di Tangsel,” ujarnya.

Ada sebanyak 135 lapak hewan kurban di Tangsel yang menjadi sasaran pengecekan. Nantinya, pihaknya akan memberikan stiker dan surat keterangan kesehatan hewan (SKKH) bagi lapak-lapak yang hewannya terbukti sehat.

Untuk mengantisipasi tambahan kasus PMK, Yepi menyebut akan melakukan isolasi terhadap hewan-hewan yang terindikasi penyakit tersebut. “Tetap kita dari dokter hewan turun ke lapak-lapak, nah bagi hewan yang punya indikasi gejala klinis kita isolasi kita obatin. Untuk yakin kena engaknya diambil sampel dahaknya, dikirim ke Subang, sekitar empat hari,” kata dia.

Yepi menambahkan, meski ada puluhan kasus PMK di Tangsel, dia meminta masyarakat untuk tidak khawatir, namun tetap waspada. Dia mengimbau masyarakat agar melihat kondisi kesehatan hewan ternak serta meminimalisir pedagang menunjukkan SKKH sebelum memberi atau mengonsumsinya. ● pp



PAMERAN ALAT MUSIK TRADISIONAL NUSANTARA

Pengunjung mengamati berbagai jenis alat musik tradisional dari sejumlah provinsi di Sumatera saat pembukaan Pameran ke-13 Alat Musik Tradisional Nusantara di Museum Aceh, Banda Aceh, Rabu (22/6). Pameran yang digelar 22 hingga 25 Juni 2022 itu menampilkan sebanyak 200 jenis alat musik dari 31 provinsi di Indonesia yang bertujuan untuk melestarikan nilai budaya bangsa, memberikan edukasi kepada masyarakat dan diharapkan dapat berkolaborasi dengan alat musik kontemporer.

Setelah Dikunjungi Jokowi, Pasar Baros Dibangun Tahun Ini

SERANG (IM) - Setelah dikunjungi Presiden Joko Widodo (Jokowi) pada pekan lalu, Pasar Baros di Kabupaten Serang akan dibangun tahun ini.

Kunjungan Jokowi ke Pasar Baros dimanfaatkan Pemkab Serang untuk mengajukan bantuan pembangunan Pasar Baros.

Setelah direstui Jokowi, Bupati Serang bersama sejumlah kepala OPD langsung mendatangi Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk menindaklanjutinya.

“Saya sudah ke kementerian PUPR, diterima Direktur Sarana Prasarana yang ditugaskan Pak Menteri untuk menindaklanjutinya,” kata Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah di Pemkab Serang, Rabu (22/6).

“Kami merasa senang menerima DTH, sehingga bisa tinggal di rumah kontrakan,” katanya. ● pp

Setelah direstui Jokowi, Bupati Serang bersama sejumlah kepala OPD langsung mendatangi Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk menindaklanjutinya.

“Kami merasa senang menerima DTH, sehingga bisa tinggal di rumah kontrakan,” katanya. ● pp



GERAKAN BERSAMA PELAYANAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN BAGI DISABILITAS

Dirjen Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kemendagri Zudan Arif Fakrulloh (kiri) menyerahkan Kartu Identitas Anak (KIA) kepada penyandang disabilitas secara simbolis saat pencaangan gerakan bersama untuk penyandang disabilitas melalui pendataan, perekaman, dan penertiban dokumen kependudukan di Palembang, Sumatera Selatan, Rabu (22/6). Kegiatan tersebut bertujuan untuk membangun gerakan bersama guna memaksimalkan pendataan, perekaman dan penerbitan dokumen-dokumen kependudukan bagi penyandang disabilitas dan anak-anak berkebutuhan khusus di Sumatera Selatan sehingga memudahkan pemerintah dalam memberikan layanan seperti pelayanan pendidikan, kesehatan, sosial dan lainnya.

Wali Kota Tangerang Minta Pelaku Usaha Wisata Agar Lebih Kreatif

Kota Tangerang tidak mempunyai potensi alam yang bisa menjadi tujuan wisata. Namun banyak yang datang ke Kota Tangerang untuk merasakan kuliner Tangerang. Karenanya, Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah berharap, para pelaku wisata bisa memanfaatkan kegemaran orang menikmati kuliner khas Kota Tangerang untuk memajukan industri wisata.

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R. Wisnansyah meminta kepada

pelaku usaha di bidang pariwisata agar lebih kreatif, termasuk dalam mendorong potensi

Kondisi Gedung SD Negeri Pangkat 1 Jayanti Tangerang Memprihatinkan

TANGERANG (IM) - Gedung SDN Pangkat 1 yang berlokasi di Kampung Pabuaran, RT04/01, Desa Pangkat, Kecamatan Jayanti, Kabupaten Tangerang kondisinya sangat memprihatinkan.

Sejumlah kondisi bangunan seperti langit-langit kelas sudah jebol. Lantai keramik juga sudah lepas dan pecah-pecah. Begitu pun dengan kondisi meja dan bangku kayu para murid.

Kondisi yang tak layak ini menjadi keprihatinan guru sekolah tersebut. Mereka mengaku harus merayakan pelepasan dan wisuda murid di lapangan terbuka.

“Karena SD kami sudah tidak layak dan sangat sempit

untuk mengadakan pelepasan atau wisuda siswa kami,” kata salah satu guru seperti dikutip dari akun Instagram @infobalaraja, Rabu (22/6).

Diinformasikan bahwa wacana perbaikan dan pembangunan gedung baru sudah ada sejak tahun 2020, tapi sampai sekarang belum juga dilaksanakan.

Pihak SD Negeri Pangkat 1 berharap adanya perhatian dari Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang.

“Harapan kami sebagai guru cuma ingin dapat gedung yang layak, supaya kegiatan belajar mengajar di SD kami itu nyaman. Siapa tahu dan semoga Dinas Pendidikan bisa lihat,” tambahnya. ● pp

Anyar Diterjang Tsunami Setinggi 10 Meter, Warga Panik

SERANG (IM) - Ratusan warga Anyar, Kabupaten Serang, Banten, panik berhamburan setelah pada Rabu (22/6) pagi diguncang gempa bumi sebesar 8.5 SR.

Guncangan tersebut menimbulkan gelombang Tsunami setinggi 10 meter yang menghantam bibir pantai Anyar.

Teriakan histeris warga terdengar, seraya memanggul sanak keluarga yang terpisah. Warga berlarian tak tentu arah untuk menyelamatkan diri.

Gelombang Tsunami ini menimbulkan kerusakan parah, serta 3 warga Anyar dinyatakan meninggal dunia, serta ratusan warga kehilangan harta bendanya dan puluhan warga luka-luka.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten sigap mendirikan tenda darurat bencana untuk mengevakuasi warga.

Kegiatan tersebut merupakan simulasi kesiapsiagaan

terhadap bencana tsunami yang diselenggarakan oleh BPBD Provinsi Banten untuk meningkatkan kapabilitas sumber daya manusia dan mengedukasi warga.

“Simulasi ini bertujuan untuk mengedukasi warga, apa saja yang harus dilakukan apabila Tsunami menerjang, sehingga warga bisa mengevakuasi secara mandiri,” jelas Kepala Pelaksana BPBD Banten, Nana Suryana.

Dikatakannya, Provinsi Banten merupakan daerah rawan bencana Tsunami, ditambah, dengan erupsi Gunung Krakatau yang mulai aktif kembali. Kegiatan tersebut diyakininya akan memberikan manfaat bagi warga untuk mengurangi dampak resiko bencana.

“Kami harap, warga bisa mengaplikasikan simulasi ini, apabila terjadi bencana alam, sehingga warga tidak panik,” ucapnya. ● pra

kuliner, agar wisatawan tertarik untuk berkunjung ke kota yang terbatas potensi alamnya.

“Kota ini tidak mempunyai potensi alam yang bisa menjadi tujuan wisata. Namun banyak yang datang ke Kota Tangerang untuk merasakan kuliner Tangerang,” kata Wali Kota Arief saat memberikan sambutan secara daring pada Sosialisasi Standarisasi Usaha Pariwisata bagi pelaku usaha pariwisata di Tangerang, Selasa kemarin.

Oleh karenanya, Wali Kota Arief berharap agar para pelaku wisata bisa memanfaatkan kegemaran orang menikmati kuliner khas Kota Tangerang untuk memajukan industri wisata.

“Misalkan untuk restoran, bisa hadirkan menu makanan khas Kota Tangerang, terlebih kota kita disebut kota

jajan, jadi menunya ada ciri khas Kota Tangerang,” sambungnya.

Ia juga menuturkan, pemangunan kepariwisataan memerlukan dukungan dan keterlibatan seluruh pemangku kepentingan di bidang pariwisata, sehingga industri wisata bisa tumbuh di kota berjuluk kota seribu industri sejuta jasa.

“Dengan adanya kegiatan ini, para pelaku usaha juga bisa turut mempromosikan produk - produk asli Kota Tangerang sebagai bentuk semangat kita memajukan Kota Tangerang yang berakhlakul karimah dan berdaya saing,” ujarnya.

Sementara Plt. Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Tangerang, Mugiya Wardhany mengatakan kegiatan Sosialisasi Standarisasi

Usaha Pariwisata bagi pelaku usaha pariwisata diikuti oleh 200 orang pelaku usaha hotel, restoran, cafe, taman rekreasi, travel dan M.I.C.E (Meeting, Incentive, Convention, dan Exhibition).

“Maksud dan tujuan dari kegiatan sosialisasi standarisasi jasa usaha pariwisata ini untuk meningkatkan pemahaman kepada masyarakat dan dunia usaha pariwisata dalam upaya peningkatan pelayanan, sumber daya manusia dan kualitas sarana penunjang,” tukas Mugiya.

Ia juga memaparkan jumlah kunjungan wisatawan ke Kota Tangerang pada tahun 2022 sampai bulan Juni mencapai 538.988 wisatawan.

“Angka ini diharapkan akan terus naik mengingat berbagai kelonggaran pasca pandemi,” katanya. ● pp

BPBD Kab. Lebak Salurkan Dana Tunggu Hunian bagi Korban Tanah Bergerak

LEBAK (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten menyalurkan dana tunggu hunian (DTH) bagi masyarakat korban tanah bergerak di Cilangkap Kecamatan Kalanganyar.

“Semuanya warga korban tanah bergerak yang menerima bantuan DTH sebanyak enam kepala keluarga (KK),” kata Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Lebak, Feby Rizky Pratama di Lebak, Rabu (22/6).

Penyaluran bantuan DTH untuk meringankan beban ekonomi masyarakat yang terdampak bencana tanah bergerak yang terjadi, Sabtu (11/6) lalu.

Beruntung, bencana alam tersebut tidak menimbulkan korban jiwa maupun luka-luka, namun tercatat lima unit rumah kondisinya rusak berat, katanya.

Saat ini, kata dia, warga yang

rumahnya rusak berat menunggui ke orang tua dan kerabat.

Oleh karena itu, BPBD Kabupaten Lebak menyalurkan bantuan DTH sebesar Rp3 juta/ KK dengan rincian Rp500 ribu/bulan selama enam bulan.

“Kami berharap DTH itu dapat dimanfaatkan untuk menyewa atau mengontrak rumah sebelum diperbaiki rumah mereka,” katanya menjelaskan.

Menurut dia, penyaluran DTH itu melalui rekening bank agar warga korban bencana alam menerima uang tunai tanpa terjadi pungutan atau pemotongan.

Masyarakat korban bencana alam tentu membutuhkan DTH itu untuk keperluan menyewa rumah, sebab tempat tinggalnya rusak berat juga tanahnya ambles akibat bencana tanah bergerak.

BPBD Kabupaten Lebak kini tengah mengajukan kepada

pemerintah daerah agar warga korban bencana tanah bergerak bisa direlokasi ke tempat yang lebih aman dengan membangun hunian tetap (HunTap).

Saat ini, ujar dia, pemerintah daerah juga merealisasikan perbaikan jalan yang ambles menghubungkan antardesa sepanjang 70 meter dengan kedalaman dua meter. “Kami berharap pekan depan ruas jalan antardesa itu bisa dilintasi untuk menopang perekonomian masyarakat setempat,” katanya.

Sementara itu, Fatimah (45) warga Kalanganyar Kabupaten Lebak mengaku dirinya terbantu adanya DTH sebesar Rp3 juta yang disalurkan BPBD setempat sehingga dapat meringankan beban ekonomi keluarga.

“Kami merasa senang menerima DTH, sehingga bisa tinggal di rumah kontrakan,” katanya. ● pp



DONOR DARAH DI KAMPUS

Petugas mengambil darah prajurit TNI dan mahasiswa di Kampus Politeknik Harapan Bersama, Tegal, Jawa Tengah, Rabu (22/6). Kegiatan donor darah yang diikuti TNI/Polri dan mahasiswa tersebut dalam rangkaian hari donor darah sedunia 2022 yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan stok darah.